

Colombia fortalece su compromiso regional en la Red de Cooperación Penitenciaria REDCOPEN 2025

Bogotá, 16 de mayo del 2025. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC.

El Director General, Teniente Coronel Daniel Gutiérrez en compañía de la Directora Regional Central, la Mayor Nancy Pérez, representaron a Colombia en el Encuentro Anual de la **Red de Cooperación Penitenciaria (REDCOPEN)**, desarrollado del **13 al 15 de mayo en Buenos Aires, Argentina**, como parte del programa de cooperación internacional EL PACCTO 2.0.

El evento reunió a autoridades penitenciarias de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, y representantes de la Unión Europea, con el objetivo de intercambiar buenas prácticas y consolidar una respuesta articulada frente a la criminalidad organizada en los sistemas penitenciarios.

Durante las jornadas, se abordaron temas clave como los modelos de clasificación de personas privadas de la libertad, regímenes penitenciarios de alta seguridad, fortalecimiento institucional y la plataforma IDEAL como mecanismo de intercambio de información entre países.

La delegación colombiana reafirmó su compromiso con la cooperación internacional como pilar estratégico para avanzar en la excelencia operativa, la seguridad penitenciaria y el respeto de los Derechos Humanos.

Agradecemos a EL PACCTO, a la Comisión Europea y a los países participantes por propiciar un escenario técnico que fortalece la gestión penitenciaria en la región. Colombia continúa apostando por un Sistema Penitenciario moderno, seguro y humanizado, alineado con los más altos estándares internacionales.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co